



Hocketse

Eine funktionierende Hausgemeinschaft und eine funktionierende Partnerschaft haben eines gemeinsam. Sie bedürfen einer ständigen Pflege. Sonst haben sie keinen Bestand.

Als geeignetes Mittel für die Pflege von Hausgemeinschaften bieten sich Hocketsen an. Es ist ein großer Unterschied, ob man Hausbewohner nur von einer flüchtigen Begegnung her kennt oder ob man mit ihnen schon einmal an einem Tisch gesessen ist und gemeinsam getrunken, gegessen, erzählt und gelacht hat. Unbestritten erhalten viele Beziehungen nach einer Hocketse eine bessere Qualität. Die Integration neuer Mieter wird beschleunigt.

Unvergessliche Hocketsen hat es in unserer Genossenschaft schon gegeben. Die älteren Mieter im Julius-Brecht-Hochhaus oder im Achardweg haben bestimmt noch angenehme Erinnerungen an viele schöne Stunden in geselliger Runde.

Es gibt große Wohnungsunternehmen, die regelmäßig Sommerfeste für ganze Wohnanlagen in eigener Regie veranstalten. Unsere Genossenschaft ist hierzu organisatorisch und personell nicht ausgestattet. Sie veranstaltet solche Feste nur bei besonderen Anlässen. Dennoch unterstützt sie alle Initiativen ihrer Mieter, die in diese Richtung gehen und fördert Hocketsen in ihren Wohnanlagen auf Nachfrage.